- Un mirador qui donne l'heure

Notre collègue Pierre Labat nous adresse une coupure de *La Dépêche du Midi* datée du 14 juillet 2021.

Elle présente un mirador géant donnant l'heure du Soleil à Ordino Arcalis en Andorre.



Image issue du site Fr3 vidéo

Se reporter également aux sites :

<u>Mirador Reloj Solar en Creussans · Ordino Arcalís (ordinoarcalis.com)</u>

VIDEO. Andorre : un mirador construit à plus de 2.700 mètres d'altitude et en partie dans le vide est ouvert au public (francetvinfo.fr)

<u>Un spectaculaire mirador à 360° vient d'ouvrir dans les sommets d'Andorre! - Toulouse Secret</u>

etc